



Relationships

French Sentence List

**Master a language
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



☒ English	French
☐ Their skin complexions were similar enough for them to be brother and sister.	Leur teint était suffisamment similaire pour qu'ils soient frère et sœur.
☐ Martha lifted her daughter from her crib and cuddled her briefly.	Martha souleva sa fille de son berceau et la câlina brièvement.
☐ The family consisted of my father and mother, two older half-brothers, and a little sister.	La famille se composait de mon père et de ma mère, de deux demi-frères aînés et d'une petite sœur.
☐ When Benjamin's father came home, his mother showed him the picture.	Quand le père de Benjamin est rentré à la maison, sa mère lui a montré la photo.
☐ From the time Alex brought him home for a visit, they had been like father and son.	Depuis le moment où Alex l'a ramené à la maison pour une visite, ils avaient été comme père et fils.
☐ I just found out that my best friend and I are related through distant cousins.	Je viens de découvrir que mon meilleur ami et moi sommes liés par des cousins éloignés.
☐ Her mother brought her back to London when she was 14.	Sa mère l'a ramenée à Londres quand elle avait 14 ans.
☐ He enjoys the simple pleasure of spending time with his wife and kids after work.	Il aime le plaisir simple de passer du temps avec sa femme et ses enfants après le travail.